
- 1 -

鴨川市教育委員会１２月定例会議議事録

１ 日 時 令和２年１２月１６日（水） 開会 午後２時００分

閉会 午後３時３０分

２ 場 所 天津小湊支所 ２階 会議室

３ 出席委員 （１）月岡正美 （２）根本新太郎 （３）石井千枝

（４）永島康弘 （５）吉原里夏

４ 出席職員 （１）三浦 徹 （２）長谷川幹男 （３）石川丈夫

（４）石井利彦 （５）真田幸俊 （６）中村明博

５ 傍聴者 なし

６ 教育委員会１１月定例会議事録の承認

・ 月岡教育長から、１１月定例会議事録について、訂正等の確認がなされ、質

疑なく、全員の了承が得られた。

７ 教育長・委員報告

・ 月岡教育長から、１１月定例会議以降に教育長が出席した行事等の内容につ

いて、別紙報告書を基に報告がなされた。

８ 報告事項

（１）令和２年度第４回鴨川市議会定例会について

・ 三浦学校教育課長から、令和２年度第４回鴨川市議会定例会について、資料

をもとに説明がなされた。

（２）鴨川市教育振興計画(第３期令和３～７年度)の策定について

・ 真田課長補佐から、鴨川市教育振興計画(第３期令和３～７年度)の策定につ

いて、資料をもとに説明がなされた。

・ 月岡教育長から、パブリックコメントと並行して、教育委員の皆さんの意見

を伺いたい、との説明がなされた。
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（３）新型コロナウイルス感染症について

・ 中村指導主事から、新型コロナウイルス感染症について、資料をもとに説明

がなされた。

・ 永島委員から、先月示された通知は感染しないようにという注意であった。

感染したらどうするかという内容に変わったので、細かなところに手の届くガ

イドラインの作成をお願いしたい、との意見がなされた。

・ 月岡教育長から、市内の学校においても児童生徒が濃厚接触者となり、ＰＣ

Ｒ検査となった事例が本市でも見られるが、幸いにして陽性者はいない、他に

感染させないために、マスクの着用、手洗いの励行、３密に気をつけることな

どが重要である、との説明がなされた。

・ 吉原委員から、濃厚接触者が出た場合の保護者への情報提供について、質問

がなされた。

・ 三浦学校教育課長から、８月３１日付けで保護者へ通知済みであり、保護者

から学校を経由して入ってくる情報が最も早く、情報が入り次第、学校では消

毒や濃厚接触者特定のために保健所へ提出する資料を作成し始める、あわせて、

濃厚接触者が発生した旨、当該校の保護者へ、まちｃｏｍｉメールで連絡が行

われる、との説明がなされた。

・ 吉原委員から、新型コロナウイルス感染症に関連した欠席やいじめ等につい

て心配であるがどうか、との質問がなされた。

・ 三浦学校教育課長から、感染拡大防止のために欠席した場合は出席停止扱い

となること、いじめ防止の対策については、臨時休業期間中に、国・県に先駆

けて通知しており、その後も必要に応じて対策を依頼している、との説明がな

された。

・ 石井委員から、報道では、児童生徒どうしの感染拡大はほとんど無い傾向に

ある、との意見がなされた。

・ 月岡教育長から、小中学校では校内での感染が少ない傾向があり、食事等に

ついても、指導が徹底されていることも影響しているのではないか、との意見

がなされた。

・ 三浦学校教育課長から、学校閉庁期間中のコロナウイルス感染症対応につい

て、説明がなされた。

（４）令和２年度成人式について

・ 石川生涯学習課長から、令和２年度成人式式典について、感染拡大防止の観

点から中止とする。現在、実行委員会の新成人代表者５名と協議し、主催者と

来賓のお祝いのメッセージや新成人の決意表明、中学校３年当時の担任からの
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メッセージ等を収録した記念ＤＶＤの作成を検討している、との説明がなされ

た。

９ 議 事

（１）その他

10 その他

（１）総合教育会議について

・ 永島委員から、今年度の総合教育会議について、質問がなされた。

・ 三浦学校教育課長から、次回、会議の議事とする、との説明がなされた。

11 閉 会

閉会後、２月の教育委員会行事予定について、事務局より説明がなされた。

月岡教育長は、一切の終了を告げ、閉会を宣言した。

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。

令和３年１月２０日

鴨川市教育委員会 教育長 月岡 正美

教育長職務代理者 石井 千枝

議事録作成 （ 学校教育課長 三浦 徹 ）


